

(目次)

- 地区の話題・社会教育 (1)
- 自治振興会・地区の話題 (2)
- 自治振興会・地区の話題 (3)
- 吉野小学校・おしらせ (4)

よのせがわ

発行日
令和4年11月15日

吉野地区自治振興会
吉野公民館
越前市本保町19-6

TEL23-4600 FAX21-3641

「第1回吉野フォトウォークラリー」開催

吉野地区自治振興会 健康スポーツ部事業

吉野地区西部(本保・片屋・水坂・余田)方面に点在している名所旧跡等の写真を事前に部会役員が撮影し、アルバムを作成。制限時間内でアルバムに記載してある場所を探し当て同じポーズで写真を撮影するという物です。

例年、吉野小学校体育館にて「わいわい健康まつり」事業を開催してまいりましたが、今年度もコロナ禍の影響により屋内での事業は自粛せざるを得ない状況となりました。今回は代替え事業として、屋外を利用した「吉野フォトウォークラリー」を10月16日(日)に開催しました。



健康スポーツ部部长
長谷川淳一

撮影場所により得点が振り分けられており、点数の合計で順位を競い合いました。参加者14チーム(40名)運営スタッフ(28名)交通安全協会・防犯隊の協力のもと、9時~11時までの2時間のウォークラリーを参加者全員無事に終えることが出来ました。事前準備に協力頂きました関係者・スタッフの方々に重ねてお礼申し上げます。



色々な所に写真を撮りに行きました!



優勝!!
おめでとうございます!



お話「防災って何!?
災害に備えて私たちができること」



永田防災士の説明に聞き入る子どもたち

合宿通学実行委員長
堀内幸路

よしのっ子防災体験学習

10月8日(土)、よしのっ子防災体験学習事業が行われました。恒例の合宿通学は今回も見送りましたが、防災士の竹村百瀬さんの講義をはじめ、防災グッズや消火体験、消防車放水や消防車見学といったプログラムに4年生15名が参加しました。4年生は学校の授業において「防災」を学習していることから、その実体験の場となり、みな興味深々で取り組んでいました。昼食には防災食のアルファ米とレトルトカレーを食べて、午後からは、レクとしてバルーンアートに挑戦し、有意義で楽しい学習会となりました。そして我々大人も、この行事を通して防災意識を高めることができました。

今回も地区の多くの皆様のご協力のもと開催できたこと、本当に感謝申し上げます。そして定着したこの事業の継続に向けて、今後ともご協力をお願い致します。

吉野地区防犯隊

防犯ブザーを児童に寄贈

10月4日(火)、吉野地区防犯隊より吉野小学校児童に防犯ブザー100個を寄贈しました。

防犯隊の全隊員が、少しでも子供達の防犯に役立てればと思い、寄付することになりました。今後もより一層の防犯活動・指導を行い、地域に貢献したいと思います。

支隊長 谷口一男記



谷口隊長より青山校長に手渡されました

シニアクラブ

越前市いきいきシニア運動会 総合優勝!!

総合一位吉野地区!! 発表する本部女性部長。固唾をのんで見守っていた我が吉野地区選手団「やったあ!!」とたんに騰がる歓声と拍手、思わずハイタッチする仲間も。どの顔も歓声と興奮にクシャクシャ。待ちに待った優勝の瞬間だ。感激に浸る我が選手団。「ボール運びレース」に始まり「ドリブルリレー」までの四種目で競った大会。「頑張れっ!!」の声援を受けて頷く我がチーム。おぼつかない恰好ながら懸命に走り、投げている「あららっ!!」の声になんと意に反しボールが落下かと思えば「よっしゃっ!!」高得点の敵棒をゲットして喜色満面の顔もある悲喜交々の光景だ。和気藹々の中に終了した。優勝おめでとう。記念撮影におさまった選手団の何とも若々しく頼もしく晴々としてみえた書き添えておく

シニアクラブ 青柳文雄記



総合優勝おめでとう♪「ハイ、チーズ!!」

社会福祉部

「福井県子ども療育センター」福祉研修

10月7日(金)朝から冷たい雨が降る中、地区の福祉担当者29名が参加し研修に出発しました。福井県療育センターでは、偶然にも運動会をしているところを見学させていただき、障がい児、保護者、職員がコミュニケーションを取りながら楽しく活動されていました。看護師、保育師、医療関係者、理学療法士の方々他、多くの人との連携と頑張りによって地域療育が成り立っていること、また障がい児の為の高度医療が提供されていると感じました。

昼食後は、10月1日にオープンした一乗谷朝倉氏遺跡博物館へ行き、とても立派な建物と桧のいい香りにびっくりしました。朝倉氏の歴史や遺跡の発掘のあゆみについて詳しく解説していただき、昔の人達の暮らしに触れることができ良かったと思います。 芝原2・5丁目ほほえみ会 高田美紀代記



環境美化部

ふるさとクリーンウォーク開催

「みんなでゴミを拾い歩く」という何ともシンプルな行事です。でも、終わった後の皆さんの表情はなぜか晴れやかなのです。参加者42名で、小学生・青年・主婦・年配の方と幅広く、拾ったゴミも、定番の空き缶、ペットボトルからチリトリまで幅広かったです。来年はあなたといっしょに晴れやかさを実感したいです。

環境美化部会 竹内正弘記



天気も気持ちも、清々しい秋の日になりました

「第2回よしのファミリーフェスタ」開催

吉野地区みんなで体験交流事業



すくえ！うまい棒



王様とじゃんけん



楽しんで！フェスタ



ねらえ！射的



つれ！ヨーヨー



食べて！クレープ



巻いて！ポンポン工作



見て！展示作品



スタンプエコバック
かわいくできたよ

11月6日(日)吉野地区の交流事業「よしのファミリーフェスタ」が開催されました。今年もコロナ感染予防対策として、午前午後の入れ替え制で実施。延べ150人の親子が参加、お祭り広場や、工作体験、講座作品展示などを楽しみました。ファミリーフェスタは、若い親子世帯が増えている吉野地区において、地域交流の場をつくり、地域事業に参画しやすい環境づくりを目的に開催しています。事業後に保護者に書いてもらったアンケートでは、50名中18名の方が「地域事業への参画に興味がある」との回答があり、今後の地域づくりにも明るい兆しが見える気がします。

今回のフェスタは、実行委員会を立ち上げ、自治振興会、女性会、公民館子ども教室サポーターの皆さんで企画運営を行いました。今回の参加者がいつの日か、運営側になってくれることを願いつつ、来年も楽しく開催できると良いなと思います。

日赤奉仕団

4年ぶりの防災研修を開催

10月11日(火)秋晴れの中、4年振りに県外への研修が行われました。豊田市防災学習センターに於いて、27名の参加者で映像、体験学習を行いました。「センター受講者の中で最高齢です」と驚かれた白崎千嘉子さん始め、全員真剣に学習してきました。この経験を各自持ち帰り、地域の防災活動に役立てられたらと思います。 日赤奉仕団



スポーツ協会

地区ソフトボール大会開催結果

10月23日(日)に 家久スポーツ公園多目的広場において地区ソフトボール大会が行われました。スポーツ協会としておよそ3年振りの開催事業に8チームが参加し、晴天のグラウンドにバットの快音が響きわたりました。結果は以下のとおりです。

- ◇優勝 船岡(家久町)
- ◇2位 深町・柳原・松久保合同(家久町)
- ◇3位 芝原、芝原1

よしのさくらの会

女性サロン館外バス研修「女子旅」

10月25日(火)秋晴れの中、21名の参加者で10月1日に開館したばかりの県立一乗谷朝倉氏遺跡博物館に出かけました。御年94歳という元気いっばいのガイドさんから説明を受けながら、400年の時を経て蘇った戦国ロマンに思いを馳せ、貴重な文化遺産に触れることが出来ました。恐竜博物館、荒島の郷にも立ち寄り、お土産と楽しい思い出を持って帰路につきました。

また今回の研修では、地域の女性同士が交流を図る中で、女性会活動や地域事業への参加や協力のお誘いをしたりと有意義な時間を過ごすことが出来ました。 よしのさくらの会



朝倉当主の館が一部原寸大で再現されています

寄せ植え講座

年末年始を彩る寄せ植え講座に参加しませんか。毎年人気の講座なので申し込みはお早めに！！

【日 時】 12月10日(土)
午前9時半～

【場 所】 吉野公民館 講堂

【講 師】 神山農園

【参加費】 2,000円

【定 員】 25名

【申込締切】 11月30日(水)

お申込みは、吉野公民館まで 23-4600

公民館年末大掃除のお知らせ

「みんなの公民館をきれいにしましょう」
【日 時】 12月18日(日) 午前8時半～
【持ち物】 雑巾、ゴム手袋
【内 容】 ガラス拭き、外掃除、床掃除など



食生活改善推進員会

10月23日、伝承料理教室が久しぶりに開くことが出来、地区の皆さんに参加いただきました。今回は仁愛大学の学生さんの工夫を加えたメニューでした。

*ミルクきんぴら

ミンチ肉と牛乳とごぼうの組み合わせ、水分を飛ばすのに少し時間がかかりましたが、子供達にも喜ばれそうです。

*こんかいわしのケーキサレ

こんかいわしとじゃがいもを加えたおやつです。

*干し大根のサラダ風

切り干し大根を使っています。

*菜飯のおかえチャーハン

大根菜と味噌のお和えを作ってチャーハンにしました。いつものきんぴらやこんかいわしに変身し、美味しくいただきました。献立メニューが増えてうれしくなりました。
食生活改善推進員会 道上重子記

総合型スポーツクラブ吉楽

～ソフトバレーボール交流会～

【日 時】 11月27日(日)
午後7時～9時

【場 所】 吉野小学校体育館

【会 費】 吉楽会員無料

非会員 300円(保険料含む)

どなたでも気軽に参加してください。皆で楽しみましょう。
★参加賞有り★



吉野小学校

10月15日

わいわいスマイルフェスタ・学校公開

午前中にわいわいスマイルフェスタを開催しました。子ども達は、シニアクラブ、吉野公民館、教育振興会の方々に設置していただいたコーナーを楽しんで回りました。午後からは保護者の方々に授業を参観していただきました。



男の料理教室 参加者募集!!

【日 時】 12月11日(日)

午前9時～11時頃まで

【場 所】 吉野公民館調理室

【内 容】 魚料理(魚のさばき方など)

【参加費】 200円

【申込締切】 11月30日まで



10月26日マラソン大会

1・2年生は3分、3年生は4分、4年生は5分、5・6年生は6分と決められた時間を走りました。それぞれに目標を持ってがんばりました。



11月・12月吉野公民館・地区内行事予定
12/6・20(火) はつらつ教室

一休館日のお知らせ

- ・毎週月曜日
- ・11月24日(木)



編集後記
満月が地球の影に隠れる現象は、次回見れるのは350年数年後だそうです。小生は、当然見れませぬ。ひよっとして太陽系に異変が起きて惑星の動きが今と違ったら見れるかも。
吉野公民館